

BOSSMAN

Dipimpin Kapolres, Kasat Beserta Personel Binmas Polres Solok Kota Ikuti Silaturahmi dan Apel Saiyo Sakato

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BOSSMAN.CO.ID

Sep 3, 2024 - 19:29



SOLOK KOTA - Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi,SH, bersama dengan Personel Sat Binmas mengikuti Silaturahmi dan Apel Saiyo Sakato, bertempat di Kantor Wali Nagari Muaro Pingai, Kecamatan Junjung Sirih, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Selasa, 3 September 2024. Kegiatan yang sekaligus menjadi ajang temu ramah bersama Tiga Pilar perangkat Nagari (Pemerintahan Nagari, Bhabinkamtibmas dan Babinsa) ini

dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.IK. Dalam kesempatan tersebut Kapolres Solok Kota menyampaikan kepada Bhabinkamtibmas untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kerjanya dengan melibatkan unsur tiga pilar, Babinsa dan Wali Nagari serta perangkat Nagari.

"Temu ramah ini merupakan wujud nyata hadirnya Polres Solok Kota untuk menjalin hubungan silaturahmi dan kedekatan dengan seluruh elemen yang ada di masyarakat, guna menerima informasi terkait dengan situasi Kamtibmas," ujar Abdus Syukur Felani.

Kapolres AKBP Abdus Syukur Felani berharap, dengan terbangunnya komunikasi yang baik, terwujud situasi Kamtibmas yang aman, nyaman, dan tentram di wilayah hukum Polres Solok Kota, khususnya di Nagari Muaro Pingai, terlebih dalam menghadapi situasi politik dalam masa pemilihan serentak / Pilkada tahun 2024.

Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani juga berpesan, dalam menghadapi pesta demokrasi ini, agar tetap mengedepankan rasa persaudaraan, meski berbeda pilihan.

"Jangan sampai kita dipecah belah oleh kepentingan kelompok tertentu. Mari kita ciptakan situasi Pilkada yang aman dan damai, karena siapapun calon kepala daerah yang akan ikut berkompetisi nantinya, mereka adalah putra-putri terbaik di daerah kita ini," ungkap AKBP Abdus.

Kepada jajaran perangkat Nagari, Kapolres Solok Kota menyampaikan ungkapan terima kasih atas kerjasama yang solid dalam upaya turut serta memelihara situasi Kamtibmas.

Perangkat Nagari Muaro Pingai yang hadir tampak sangat antusias mengikuti kegiatan tersebut. Berbagai pertanyaan dan masukan terhadap situasi Kamtibmas disampaikan kepada Kapolres dan jajaran.

Sementara itu, Kasat Binmas Polres Solok Kota AKP Jufrinaldi di sela-sela kegiatan itu menerangkan bahwa agenda silaturahmi dan apel Saiyo Sakato serta temu ramah dengan Tiga Pilar di Nagari atau Kelurahan di Wilayah Hukum Polres Solok Kota merupakan Program Kapolres AKBP Abdus Syukur Felani, dengan tujuan untuk mendekatkan institusi Polres Solok Kota kepada seluruh elemen yang ada di Nagari ataupun Kelurahan.

Menurut Jufrinaldi, Nagari Muaro Pingai merupakan sasaran keempat pelaksanaan kegiatan ini, setelah awalnya dilaksanakan di Kelurahan Kampung Jawa Kota Solok, Nagari Sungai Durian Kecamatan Sungai Lasi, dan Nagari Sumani Kecamatan X Koto Singkarak. Selanjutnya kata Kasat Binmas, dalam Minggu ini direncanakan akan digelar Nagari Sulit Air Kecamatan X Koto Diatas, Nagari Muaro Paneh Kecamatan Bukit Sundi dan Kelurahan IX Korong.

"Kegiatan ini sebagai bentuk hadirnya Polres Solok Kota di tengah masyarakat dalam perannya sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Selain itu, melalui kegiatan ini juga sekaligus untuk mendengarkan informasi langsung dari masyarakat terkait dengan Kamtibmas serta menerima kritikan yang membangun kinerja POLRI secara umum dan khususnya Polres Solok Kota," papar AKP Jufrinaldi.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Kapolsek Junjung Sirih AKP Amin Nurasyid, SH, Danramil 06-0309/X Koto Singkarak LETTU Inf. Fransn.M.Damanik, Camat Junjung Sirih Neni Amelia, S.STP, Wali Nagari Muaro Pingai Dodi Harmen, SE, Ketua BPN Zulkifli, SH, Bhabinkamtibmas Nagari Muaro Pingai AIPTU Efriendi, Babinsa Muaro Pingai Koprал Hendri Yuspa, Personel Bhabinkamtibmas Polsek Junjung Sirih, Perangkat Nagari serta Jorong se-Nagari Muaro Pingai, dan

masyarakat Nagari setempat.